



Stand: 06.01.2025



Das Thema „Jugendgerechte Städte und Gemeinden“ wurde als eigenständiger Tagesordnungspunkt behandelt (entweder als Präsentation durch den Landkreis oder eigeninitiativ).



Es liegt der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung oder der Gemeindevertretung vor, der Initiative „Jugendgerechte Städte und Gemeinden –jugendgerechter Landkreis Gießen“ beizutreten und eine Kooperationsvereinbarung abzuschließen.



Ein/eine Jugendbeauftragte*r wurde benannt.



Es wurde eine Kooperationsvereinbarung mit dem Landkreis Gießen abgeschlossen.